



PROGRAM PAAR EDI

## Suryatmajan Terpilih Menjadi Wakil Kota Jogja



**Latihan karawitan** yang menjadi salah satu kegiatan anak-anak dalam program PAAR EDI di Kelurahan Suryatmajan dengan pendekatan berbasis budaya.

Kelurahan Suryatmajan terpilih untuk mewakili Kota Jogja maju dalam monitoring dan evaluasi (monev) serta penilaian Pola Asuh Anak dan Remaja di Era Digital (PAAR EDI) tingkat DIY tahun 2023. Pembinaan PAAR EDI di Kelurahan Suryatmajan dilakukan dengan pendekatan berbasis budaya.

Ketua Pokja Satu Kelurahan Suryatmajan, Wijayanti menyatakan pelaksanaan pola asuh di Kelurahan Suryatmajan dilakukan dengan pendekatan berbasis budaya. Anak-anak diajak untuk berkegiatan budaya seperti latihan bregada,

teater, tari dan karawitan. Sarana untuk berkegiatan seni budaya juga disediakan berupa ruang kreasi di Pelataran Niyaka Cakra di Kampung Cokrodirjan, Kelurahan Suryatmajan.

"Dengan berlatih bregada alit, teater, tari, dan karawitan, setidaknya dalam satu hari ada waktu di mana mereka bisa lepas dari gadget," ujar Wijayanti saat dikonfirmasi, Kamis (28/9).

Penjabat Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kota Jogja,

Atik Wulandari mengatakan penilaian program PAAR EDI di Suryatmajan sudah melalui beberapa tahapan. Suryatmajan bersama LPMK dan unsur PKK juga sudah

menunjukkan perubahan sosial yang signifikan dalam pembangunan karakter keluarga dalam lima tahun terakhir. "Harapannya dengan monev ini bisa meningkatkan motivasi khususnya di Kelurahan Suryatmajan," kata Atik.

Atik menuturkan, pola asuh dengan pendekatan berbasis

budaya itu merupakan salah satu upaya yang cukup efektif dalam mengurangi ketergantungan anak terhadap paparan negatif dari faktor lingkungan lainnya semacam kecanduan gadget, kenakalan remaja dan lainnya. Atik berharap monev dan penilaian PAAR EDI itu bisa mendapatkan hasil yang sesuai harapan. "Kegiatan semacam bregada alit, teater, tari dan karawitan menjadi suatu kegiatan yang positif di era digital, di mana anak-anak tidak hanya mengenal medsos atau gadget, namun bisa melestarikan budaya," katanya.

(Yosef Leon Pinsker/\*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005